

2026年1月8日

「2025年サステナブルファイナンス大賞」

サステナブルボンド賞の受賞

第一生命保険株式会社(代表取締役社長:隅野俊亮、以下「当社」)は、一般社団法人環境金融研究機構(RIEF)が主催する「2025年サステナブルファイナンス大賞」において、愛知県による水害・地震対策を資金使途とする債券の発行と当社による当該債券への全額投資¹が評価され、「サステナブルボンド賞」を受賞しましたのでお知らせします(愛知県と共同で受賞)。



「サステナブルファイナンス大賞」は、環境問題を金融的手法で解決する「環境金融」の普及・啓発活動を展開する RIEF が 2015 年から始めた表彰制度であり、今回で 11 回目となります²。

今般、当該表彰における「サステナブルボンド賞」を受賞した本取組みは、気候変動の進行によって自然災害リスクが高まり、社会全体で適応策の強化が急務となる中、日本初の水害・地震対策に資金使途を限定した債券の発行であり、資金を調達する愛知県と機関投資家である当社が協議を重ね、知見を融合させることで実現しました。保険会社がその資金運用力を活かして自然災害への適応力強化という社会需要に対応したことが高く評価され、受賞に至りました。

当社は、今後も引き続き運用手法の高度化・多様化によって資産運用収益の向上を図るとともに、責任ある機関投資家として持続可能な社会の形成に寄与すべく、サステナブル投融資に積極的に取り組んでいきます。

¹ 「愛知県が発行する水害・地震対策を資金使途とする債券への投資」(2025年2月12日付当社プレスリリース)
https://www.dai-ichi-life.co.jp/company/news/pdf/2024_054.pdf

² 一般社団法人環境金融研究機構「2025年サステナブルファイナンス大賞」
<https://rief-jp.org/ct7/163161?ctid=>